



Complete Liner

Unterziehstrümpfe
Liners

1 Paar / 1 Pair



sigvaris

SIGVARIS and SIGVARIS GRUPP, are registered trademarks of SIGVARIS AG, CH-9014, St. Gallen/Switzerland, in many countries worldwide. © 2023 Copyright by SIGVARIS AG, CH-9014 St.Gallen/Switzerland



PAUL HARTMANN AG
89522 HEIDENHEIM, GERMANY
www.hartmann.info

Distributor



Importer
SIGVARIS GmbH
Dr.-Karl-Lenz-Str. 35
87700 Memmingen
Germany



SIGVARIS INC.
13055 Riley Street Suite 30,
Holland, MI 49424, USA
www.sigvaris.com

Hergestellt in Brasilien
Made in Brazil



SIGVARIS GmbH
Dr.-Karl-Lenz-Str. 35
87700 Memmingen
Deutschland



SIGVARIS Britain LTD.
Kingsley Court
Mansfield, S70 3ST
England

Revision: 2023-01-19 / VN / 351237 / 2_lang

Complete Unterziehstrumpf

GEBRAUCHSANWEISUNG UND PFLEGE

Produktbeschreibung

- Sorgt für 10-15 mmHg Kompression im Fuß-, Fessel- und Wadenbereich
- Weicher Unterziehstrumpf mit bakterienhemmender Ausrüstung und feuchtigkeitsregulierenden sowie geruchshemmenden Eigenschaften

Zweckbestimmung

Der Complete Liner schützt die Haut und sorgt für einen angenehmen Tragekomfort unter den unelastischen Wraps der SIGVARIS GROUP. Er unterstützt hierbei durch leichte Kompression im Fuß-, Fessel- und Wadenbereich die Reduktion des Ödems in Anwendung mit unelastischen Wraps der SIGVARIS GROUP. Das Produkt ist für den Einsatz an den Beinen bestimmt. Das Produkt ist wiederverwendbar und nicht steril.

Für weitere Informationen zu Indikationen, Warnhinweise, Kontraindikation und Zielgruppen wird auf die Gebrauchsanweisung der entsprechenden Wraps verwiesen.

Inhalt

1 Paar Unterziehstrümpfe Complete mit Kompression im Fuß-, Fessel- und Wadenbereich

Material

66 % Baumwolle
19 % Polyamid
9 % Polyester
6 % Elasthan

Pflege

- Vor erstmaligen Gebrauch bitte waschen
- Im Schonwaschgang mit Feinwaschmittel waschen
- KEINE Bleiche oder Weichspüler verwenden
- Bei geringer/ohne Wärme im Trockner oder an der Luft trocknen
- Unterziehstrumpf nach jedem Gebrauch waschen



Warnhinweise und Vorsichtsmassnahmen

Ausschließlich zur Nutzung mit unelastischen Wraps der SIGVARIS GROUP. Bitte lesen Sie diese Anweisungen aufmerksam durch und sprechen Sie mit Ihrem Arzt oder Ihrer Ärztin, wenn Sie Gesundheitsprobleme haben. Ihre SIGVARIS GROUP Kompressionstextilien sollen sich angenehm tragen und niemals Schmerzen verursachen.

Nutzung

Die Complete Unterziehstrümpfe können bei Tag und in der Nacht getragen werden, sollten aber einmal täglich ausgezogen werden, um die Haut zu reinigen und Wunden zu pflegen, falls erforderlich. Danach sollten die Strümpfe erneut angezogen werden. Die Häufigkeit, mit der die Strümpfe zur Hautprüfung, Reinigung und/oder Wundpflege ausgezogen werden, richtet sich nach den individuellen Bedürfnissen des Patienten oder der Patientin und der ärztlichen Verordnung.

Entsorgung

Für die medizinische Kompressionsversorgung gelten keine besonderen Anforderungen der Entsorgung. Diese können über Rest- bzw. Hausmüll entsorgt werden. Dabei achten Sie auf die örtlichen Vorschriften für die Entsorgung von Textilien.

..... **Hergestellt ohne Naturlatex**

Bitte beachten: Sprechen Sie mit Ihrem Arzt oder Ihrer Ärztin. Die hier aufgeführten Hinweise zur Vorsicht und die Gegenanzeigen sind nur Anhaltspunkte und kein Ersatz für medizinischen Rat.

Complete Liner

INSTRUCTIONS FOR USE AND CARE

Product Description

- Provides 10–15 mmHg of compression in the foot, ankle and calf area
- Soft liner with anti-bacterial wash and moisture-regulating and odor-control properties

Intended Purpose

The Complete Liner protects the skin and ensures comfort when worn underneath SIGVARIS GROUP inelastic wraps. It also provides gentle compression in the foot, ankle and calf area, thereby helping to reduce edema when used with inelastic wraps from SIGVARIS GROUP. The product is intended for use on the (lower) legs. This product is intended for multiple use and is non-sterile. For further information on indications, warnings, contraindications and target groups, please refer to the instructions for use for the relevant wraps.

Content

1 pair of Complete Liners with compression in the foot, ankle and calf area

Material

66% cotton
19% polyamide
9% polyester
6% elastane

Care

- Please wash before first use
- Wash on gentle cycle using a mild detergent
- DO NOT use bleach or fabric softeners
- Dry on low/no heat or air dry
- Wash liners after every use



Warnings and Precautions

Only for use with inelastic wraps from SIGVARIS GROUP. Please read these instructions carefully and consult your physician if you have any health concerns. Your SIGVARIS GROUP compression garments should be comfortable and never hurt.

Use

While the Complete Liners are suitable for day and nighttime wear, the garment should be removed once a day for skin hygiene purposes and to allow any wound care to be carried out. The liners should then be put back on afterwards. Frequency of garment removal for skin checks, hygiene, and/or wound care may vary according to each individual patient's needs and the prescribing provider's recommendations.

Disposal

There are no special requirements for disposing of the medical compression product. This can be disposed of as residual or household waste. Please comply with local regulations for the disposal of textiles.

..... **Made without natural rubber latex**

Please note: consult your physician. The precautions and contraindications listed here are guidelines only and are no substitute for medical advice.